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Venerdì 11 luglio 2008 
 
La manovra anticrisi economica che la Regione sta mettendo a punto, la presenza della Campania 
all’airshow in Gran Bretagna e la nomina del Commissario Profili all’area archeologica di Pompei le 
tre notizie principali. Di rilevo anche l’intesa siglata ieri per il trasferimento delle funzioni da Sviluppo 
Italia alla Regione e l’intervento dell’Assessore Cascetta al focus group organizzato ieri dall’Acen. 
 
Il Corriere del Mezzogiorno 
“Manovra anti-crisi, la Regione ci prova” di Paolo Grassi (pag. 10) 
 
Ieri i sindacati confederali (Cgil,Cisl e Uil) hanno lanciato l’allarme: “Siamo nel bel mezzo di una crisi 
economica e occupazionale gravissima. In Campania andiamo verso un autunno di lacrime e sangue. 
Bisogna fare qualcosa…”. Intanto, in Regione, da qualche tempo è attivo un pool di assessori che sta 
mettendo a punto quella che tecnicamente si definisce Manovra anticiclica qualificata. La manovra 
prevede una cospicua iniezione di fondi europei, 1 miliardo di euro in due tranche a valere sul Fesr, 
che attiverà investimenti finalizzati a soddisfare bisogni collettivi e a rilanciare i nostri asfittici 
parametri economici. Entro la fine di luglio la delibera-quadro, con annessi circa 200 progetti 
cantierabili e finanziabili, dovrebbe essere varata dalla Giunta. In questa prima fase saranno 
utilizzati circa 700 milioni di euro. 
 
Roma 
“Regione all’Airshow: puntiamo al distretto” di Rosa Benigno (pag. 12) 
 
La Regione Campania parteciperà al Salone Internazionale dell’ Aeronautica e dello Spazio, in 
programma dal 14 al 20 luglio a Farnborough, in Gran Bretagna. Sono state ammesse a partecipare 
21 imprese campane e due consorzi per un totale di 40 aziende. “Si tratta di un importante evento – 
ha detto l’assessore regionale alle Attività produttive Cozzolino – a cui vogliamo dare grande 
valore, affinché il settore dell’aerospazio  continui a crescere  nei prossimi anni e, per farlo, abbiamo 
deciso di accompagnare le imprese con una politica di export della nostra regione”. 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino-Napoli, di Marco Toriello, pag. 38: “La Campania vola in Inghliterra” 
• Il Denaro, di Antonio La Palma, pag. 8: “Apre il salone dello Spazio: quaranta imprese 

campane fanno rotta su Farnborough” 
 
Il Mattino-Napoli 
“Scavi di Pompei, è Profili il commissario” di Laura Cesarano (pag. 45) 
 
Il nuovo commissario dell’area archeologica di Pompei sarà Renato Profili, ex prefetto di Napoli. E’ 
stato nominato dal Governo e si occuperà di personale, gare d’appalto, gestione amministrativa, 
rapporti con i privati e naturalmente della sicurezza. La competenza della tutela dei beni 
archeologici, invece, resterà al soprintendente Guzzo.  Martedì o mercoledì l’incarico ufficiale, 
mentre l’insediamento dovrebbe coincidere con la visita del ministro Biondi al sito, prevista per il 25 
luglio. 
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Gli altri giornali: 

• Il Mattino-Napoli, di Maurizio Cerino, pag. 45: “Il ritorno da supermanager” 
• Il Mattino, di Roberto Ciuni, pagg. 1 e 22: “Torna il prefetto Profili: A Pompei”  
• Corriere del Mezzogiorno, di Carlo Franco, pagg. 1 e 5: “Pompei, Bondi ha scelto il 

nuovo commissario. E’ il prefetto Renato Profili” 
• Roma, di Mario Pepe., pag. 11: “Profili commissario degli Scavi” 

 
 
Italia Oggi 
“In Campania stagione nera con l’emergenza rifiuti” di Raffaella Cagnazzo (pag. 16) 
 
L’emergenza rifiuti a Napoli e in Campania ha provocato un calo significativo della presenza turistica. 
Ciò significa camere vuote e quindi calo dell’occupazione. Un problema che si trascina da quasi 
quindici anni e che, nella fase più acuta ha fatto registrare, secondo un’ indagine promossa da 
Unioncamere Campania, un calo di 650 mila presenze turistiche e una perdita di fatturato di 64 
milioni di euro per le imprese ricettive nel 2007 e nei primi mesi del 2008. 
 
Il Denaro 
 “Sviluppo Italia, raggiunta l’intesa: per fine luglio il piano industriale.” di Angela Milanese 
(Pag. 8) 
 
L’Agenzia nazionale per l’attrazione degli investimenti e lo sviluppo d’impresa e l’assessore regionale 
alle attività produttive Andrea Cozzolino, hanno sottoscritto ieri a Roma, un’intesa che mira ad 
accelerare il trasferimento delle funzioni dall’agenzia alla Regione. L’Ente, entro fine luglio, 
presenterà ai sindacati una prima ipotesi di Piano industriale, individuando anche attività aggiuntive 
rispetto a quelle svolte dalla società fino ad oggi, che di fatto salveranno il lavoro ai 30 dipendenti di 
Sviluppo Italia con contratto scaduto al 30 giugno 2008. 
 
Il Mattino 
“La sfida di Cascetta: stiamo facendo miracoli. Ma Prezioso: troppi ritardi” di Alessio 
Fanuzzi (pag.38) 
 
Nel corso del focus group, organizzato ieri dal presidente dell’Acen (Associazione costruttori edili 
napoletani) Ambrogio Prezioso, l’Assessore regionale ai trasporti, Ennio Cascetta, ha criticato i 
media e tutti coloro che contribuiscono a diffondere un’immagine di Napoli legata solo ai rifiuti e alla 
camorra. Cascetta, nel contestare anche una parte dei dati Istat, Bankitalia e Associazione studi e 
ricerche per il Mezzogiorno, ha annunciato per settembre, una pubblicazione che conterrà “la più 
ampia raccolta dati mai presentata da una Regione italiana”. L’Assessore ha poi aggiunto: “stiamo 
facendo miracoli”. A Cascetta, smorzando i toni, ha risposto Preziosi, che ha comunque 
sottolineato i gravi ritardi nelle realizzazione delle opere ed ha sottolineato come sia necessario 
cambiare passo. 
La stessa notizia sul Corriere del Mezzogiorno a pag.10 nell’articolo “Cascetta: trasporti salva-
economia” 
 
 
Il Roma pubblica  a pag.7, una serie di interviste a vari esponenti dell’imprenditoria locale, che 
rispondono alla polemica apparsa sui quotidiani di ieri di Raffaele Cercola (leggi diario economico 
di ieri) che lamenta l’assenza della classe imprenditoriale napoletana. Segnaliamo di Mario Pepe i 
seguenti articoli: 

• “Gli imprenditori contro Cercola”, intervista a Jannotti Pecci presidente di Federterme 
• “Gli industriali sono scoraggiati” intervista a Emilio Alfano presidente di Api Napoli 
• “Ora si danno i voti” intervista a Enzo Petriccione presidente della Meridiana 
• “Tante piccole imprese hanno voglia di investire” intervista a Gianni Carità Presidente 

del Tarì 
• “Ora si convochi un tavolo con tutti gli operatori” intervista a Guglielmo Aprile 

presidente del Polo della Qualità 
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Il Denaro 
 “Nerli: Darsena di Levante, gara in autunno.” di Nadia Pedicino. (Pag. 10) 
 
Previsto per l’autunno prossimo l’avvio alla parte esecutiva dei lavori per la creazione del nuovo 
Terminal della Darsena di Levante, e per la fine di questo anno partirà anche il progetto Nausica che 
ha il compito di trasformare il waterfront portuale e riqualificare l’area monumentale. E’ stato proprio 
Francesco Nerli, presidente dell’Autorità Portuale di Napoli ad annunciarlo, nel corso del Convegno 
dal tema: “Trasporti, logistica e sviluppo economico in Campania” svoltosi ieri presso la sede 
dell’Acen (Associazione Costruttori Edili Napoletani). 
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino-Napoli, di Alessio Fanuzzi, pag. 38: “Sì al waterfront così il porto volta 
pagina” 

 
Il Denaro 
 “Adelfi, (Unimpresa) vara la card anticrisi.” di Eleonora Tedesco (Pag. 12) 
 
“Attraverso l’uso quotidiano di Unimpresa card i consumatori potranno risparmiare fino a 700 euro 
l’anno”. E’ quanto ha dichiarato Giovanni Adelfi, responsabile nazionale del progetto. La Unimpresa 
card non è la classica carta di credito, ma un’iniziativa con un preciso obiettivo: “rispondere alla crisi 
dei consumi che attanaglia sempre più anche il ceto medio”. Sarà valida in tutto il globo prepagata e 
ricaricabile, una risposta alla crisi dei consumi e alle sofferenze degli esercenti, utilizzabile anche per 
il microcredito. 
 
Gli altri giornali: 

• Roma, di Dorotea De Vito, pag. 12: “Ecco Un impresa Card” 
• Il Mattino-Napoli, di Antonio Supino, pag. 38: “Consumi, una card per imprese” 

 
 
Segnaliamo su Il Denaro la notizia, già data ieri (vedi diario del 12 luglio), sui dati dell’export 
campano forniti da Seat Pagine Gialle, senza firma, pag. 11 dal titolo: “Export in crisi, le Pmi: 
Dati inattendibili” 
 
 


